

24.09.2001

El Sol. Peral

655374

REALIZADO SEPTIMO VIAJE DEL TREN DE LA POESIA

Con diversas actividades que se iniciaron el día Sábado 22 de Septiembre, en las que se desayunaron, el recibimiento a escritores lusoamericanos, con una bienvenida, esquinazo y Vino de Honor, en el frontis de la J. Municipalidad, por parte del Alcalde de Parral, Claudio Bravo, el que contó con el marco del Grupo Proyección Folclórica "Ficos de Parral".

Alrededor de las 15:45 horas se efectuó un recorrido por la Plaza de Armas, donde tan ilustres visitas fueron recibidas con variadas muestras presentadas por folcloristas, artesanos, parvularios, colegios y cultores de cocina criolla, donde no podían faltar las cuevas de todas las zonas del país por parte de pequeños de los parvularios presentes en esta actividad donde se conmemoraron 30 años del Premio Nobel "Pablo Neruda" y 150 años de Ferrocarriles del Estado.

Los invitados junto con las autoridades presentes, visitaron la tumba de Rosa Basualto, madre de Pablo Neruda, ocasión en que Bernardo Villegas Astudillo, rindió en nombre de los presentes un homenaje póstumo a la madre del Vate parralino, al igual que José Joaquín Bergos, quien es escritor miembro de la Academia de la Lengua Venezolana, una figura dentro de este contexto.

Posteriormente se les ofreció un esquinazo ante murales de Neruda, pintados por alumnos en la Escuela José Martí Callejón de Buenos Aires, con la música de nuestra tierra interpretada por el Conjunto Folclórico de este establecimiento educacional dirigido por el parroquial, Juan Carlos Vallejos. El anfitrión de esta jornada cultural Alcalde Claudio Bravo Araya invitó fuera de programa a visitar la Casa de la Cultura en su primera etapa de remodelación, donde se

licitó el compromiso de los estamentos que tienen que ver con la vida y obra de tan insigne poeta, para realizar un esfuerzo para la concreción de este sueño, que es el deseo de todo habitante de esta ciudad.

Correspondió enseguida la visita al "Rincón Nerudiano" de la Biblioteca Pública Municipal "Neftali Reyes Basualto" y un encuentro con miembros de la Sociedad de Escritores de Parral, con una muestra de parte de la obra de Neruda a cargo del Grupo Los Neruditas de la Escuela 1-570; continuando con una Cena en "Los Tristes", dando paso posteriormente a una Tertulia, con la presencia de autoridades, poetas, escritores y folcloristas, quienes mostraron sus creaciones y departieron con los asistentes.

El Día Domingo 23 del presente a las 08:00 hrs. de la mañana se reanudaron las actividades, con la acreditación de credenciales viajeros del Tren de la Poesía en la Estación de Ferrocarriles de Parral, para continuar con un esquinazo de despedida a las delegaciones donde se destacaron las intervenciones del Presidente de la Fundación Neruda, Juan Agustín Pignatta, el Presidente del Directorio de Ferrocarriles del Estado, Nicolás Flato y del Alcalde de la Comuna, cumo del Premio Nobel de Literatura, Claudio Bravo Araya, quienes coincidieron en hacer un compromiso para que esta ciudad pase a tomar el sello que corresponde dentro del ámbito de las letras y del legado que dejó el resplandor poeta, hijo de esta tierra llena de vides y arrozales, oportunidad también en que el Presidente de la Fundación Pablo Neruda, hizo una donación de moderno material de lectura a las Bibliotecas de la ciudad.

Finalmente alrededor de las 09:30 hrs. del día Domingo 23, partió rumbo a Temuco el Tren de la Poesía, el que tendrá detenciones en varias ciudades del Sur del país, para rendir homenaje al poeta parralino.



Realizado séptimo viaje del Tren de la poesía [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Realizado séptimo viaje del Tren de la poesía [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

Mapa